
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

 
 

QUARTIERE n. 11 - "RAVENNATE" 
 
 

VERBALE N.08 - ANNO 2018  
 

 Il giorno 19 novembre 2018,  alle ore 20,45, presso i locali della SEDE 
di Quartiere  a Martorano via T. Galimberti, 75, 2 si è riunito, a seguito di 
avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in 2^   convocazione , il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede e verbalizza il sig. Pezzi Fabio – Presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P ANGELASTRI CLELIA AG MAZZONI ELISA 

A BASTONI RUBEN AG MERLONI GIUSEPPE 

AG BRUNELLI FABIO P MONTESI GUALTIERO 

AG BRUNETTI FABRIZIO P PEZZI FABIO 

P MARCUCCIO ILARIA P RONCONI STEFANO 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 05  Consiglieri sui 
13 assegnati al Consiglio e sui 10 deliberati dal Consiglio comunale, il 
Presidente dichiara aperta la seduta. 
  



ORDINE DEL GIORNO: 
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Comunicazioni del presidente; 
3) Progetto preliminare-definitivo: impianto di illuminazione pubblica via Cerchia di 

San Martino. Eventuali osservazioni;  
4) Carta Bianca 2018 – Bilancio 2019: comunicazioni; 
5) “Camminata con Babbo Natale”: organizzazione; 
6) Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedent e. 
Il verbale della seduta del Consiglio di quartiere del 29 ottobre viene approvato 
all’unanimità dei presenti. 
 
SECONDO PUNTO – Comunicazioni del presidente.  
2.1 – Associazione Barbablù: Cesena Comics- “Storie  del Signor Nessuno”. 
Iniziativa svolta presso i plessi scolastici di Ronta e Martorano (il 9 e 15 novembre) a cura 
dell’Associazione Barbablù. Considerato che la spesa per ciascun spettacolo è di circa € 
120,00, la spesa complessiva è di € 240,00. Occorre quindi provvedere ad integrare 
l’impegno iniziale di € 40,00, attingendo dall’economia “Gita di Quartiere”.  
Si resta in attesa della rendicontazione spese sostenute per liquidare il contributo. 
 
2.2 -  Associazione “Penelope”: richiesta utilizzo sala polivalente presso ex scuola 
elem. di  San Martino in Fiume. 
La presidente dell’Associazione Penelope Sezione territoriale Emilia Romagna, chiede di 
poter utilizzare la sala polivalente presso l’immobile comunale di S.Martino in Fiume, 
sabato 1° dicembre (dalle ore 14 alle ore 21 circa) , per l’incontro annuale del Direttivo 
Nazionale dell’Associazione. 
Il Consiglio approva unanime e propone la concessione gratuita degli spazi.  
Si provvederà ad avvisare gli utilizzatori abituali dell’immobile affinché vengano lasciati in 
ordine gli spazi interessati. 
(Seguono atto di concessione + comunicazione). 
 
2.3 – Cerimonia scoprimento targhe intitolazione so ttopasso a Ronta – via Del 
Fiume in Ronta : sabato 24 novembre alle ore 9, in accordo con le scolaresche di Ronta, 
si terrà un momento ufficiale con lo scoprimento delle targhe intitolative: sottopasso “Passi 
Amici”,  alla presenza dell’Assessore Francesca Lucchi. 
 
TERZO PUNTO – Progetto preliminare- definitivo: imp ianto illuminazione pubblica 
via Cerchia di  San Martino. Eventuali osservazioni . 
Il Consiglio, dopo aver preso visione degli elaborati tecnici relativi al progetto preliminare-
definitivo dell’impianto di illuminazione pubblica in via Cerchia di San Martino, esprime 
parere favorevole all’unanimità. 
(Segue lettera). 
 
QUARTO PUNTO – Carta Bianca 2018 – Bilancio 2019: c omunicazioni.  
Dal 5 e fino al 23 novembre gli uffici comunali e i Quartieri procederanno alla fase di 
valutazione delle proposte pervenute. 
Il Consiglio dà mandato al presidente a partecipare all’incontro con l’Assessore ai LL.PP., 
mercoledì 21 novembre, per valutare i progetti. 
   



Dal 24 novembre al 16 dicembre i cesenati (compresi i ragazzi dai 14 ai 18 anni) potranno 
votare i progetti ammessi, sia attraverso il voto on-line nella pagina dedicata sul sito web 
del Comune, sia attraverso gli appositi moduli cartacei. 
Verranno selezionati primariamente i progetti risultati vincitori per ogni quartiere; la 
graduatoria procederà poi con i progetti che hanno ottenuto maggiori preferenza, fino 
all’esaurimento del budget. 
 
QUINTO PUNTO – “Camminata con Babbo Natale”: organi zzazione.  
Il Consiglio di quartiere si riserva di fare le ultime valutazioni ma cercherà di 
realizzare/collaborare  per  l’iniziativa natalizia. L’ipotesi di data utile è lunedì 24 dicembre 
al mattino.  
Nel frattempo il presidente propone di incrementare le risorse economiche a favore 
dell’iniziativa: attualmente sono previsti € 300 e si ritiene che non siano sufficienti per 
l’organizzazione. Pertanto il Consiglio delibera di destinare € 202,57. La nuova 
disponibilità finanziaria è pertanto di € 502,57, come da schema contabile che si allega al 
presente verbale (all. A).  
 
SESTO PUNTO – Varie ed eventuali.  
Nessun ulteriore argomento da trattare. 
^^^^^^ 
FP/mcp 
 
La seduta è tolta alle ore 23,00. 
 
Allegato: A) 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
        Il presidente verbalizzante 
         Fabio Pezzi 
 
 
     
   
 


